



## 校外学習

### 1年生 6月9日(金) 琴引浜

#### 琴引浜鳴き砂文化館の見学・琴引浜でプラスチックごみについて学ぶ



鳴き砂は、本当に砂の音なのかと疑うくらい大きな音がはっきりと鳴ったので感動しました。琴引浜にとって鳴き砂は宝だと思いました。だからこそ、この鳴き砂を未来に残していくために、琴引浜の周辺の人だけではなく、人類が一丸となって綺麗な青い海を守っていくことが重要だと思いました。今は綺麗な琴引浜も、周辺には牛乳パックやペットボトルのキャップなどがたくさん落ちていました。今の僕たちが未来の琴引浜の姿を決めると思うと責任も感じました。

### 2年生 6月9日(金) サンガスタジアム by KYOCERA

#### 講演「パープルサンガと地域との関係について」スタジアム見学ツアー



パープルサンガの方のお話から、サンガは、地域密着を大切にしており、教育や環境など様々な分野で地域社会に貢献していることがわかりました。ホームタウンデーのイベントやサッカーの楽しさを伝える講習など、サッカーの試合にとどまらない活動内容を聞き、スポーツを通じた地域活性化について学んで、イメージが変わりました。また、スタジアムは想像以上に大きかったです。実際に現地に行くことで、環境や、選手・運営スタッフ・サポーターの動線に配慮した建物の構造まで知ることができました。

### 3年生 7月6日(木) うずの丘 大鳴門橋記念館・渦の道 in 淡路島

#### 講演「淡路島のたまねぎ愛が止まらない」・渦の観察



講演を聞いて、株式会社うずのくに南あわじでは、私だったら考えついたとしても実行しなそうな独創的な取組をたくさんされていることがわかりました。失敗を恐れず、付加価値を大きくしようという意思が、細かな配慮や人々を惹きつける面白さに繋がっているのだろうと感じました。また、実際に「うずの丘」を探索して魅力を体感することもできました。淡路島の魅力を発信するハンバーガーショップで食べた美味しいバーガーや、地域の小学生が描いた玉ねぎ柄のストリートピアノでの友達の演奏が、楽しい思い出になりました。

## 球技大会

6月14日(水)に体育委員会主催の球技大会が行われ、5時間目は3学年が縦割りチーム編成されたバスケットボールとバドミントン、6時間目には学年対抗のドッジボールで汗を流しました。



今回の球技大会では体育委員として大会を運営しました。当日は、みんなが協力してくれたおかげで予定通り大会を進めることができました。私の担当だったバスケットボールでは、体育館中に歓声が響きわたり、とても白熱した試合になりました。また、毎年恒例の学年対抗ドッジボール大会では、8・9期生は「2年連続優勝していた7期生に勝つ」と意気込んで戦いに挑みました。結果は惜しくも7期生に優勝を取られましたが、みんなが笑顔で楽しく試合できたことをとても嬉しく思いました。

## サンイチャイム

「サンイチャイム」とは、3学年が協力して学びの機会を増やすことを目標に行っている取組です。学芸委員が考案し、今年度より実行しています。「3学年一致団結」を口ずさみやすくして「サンイチャイム」と名づけました。



第1弾 5月19日 2,3年生から1年生への学習法伝授

第2弾 6月23日 テーマ別 3学年合同勉強会



～感想～

- ・面白かったです。一年生の分からないところを教えていたら自分のアウトプットにもなっていたので楽しく深く学びました。
- ・とても集中できるサンイチャイムでした。丁寧で完璧な仕事をしてくれた学芸委員さん、本当にありがとうございました！
- ・先輩の方との交流もあってより距離が縮まったように感じられました。お互いのノートのまとめ方などを参考にして学習を進めることもできました。

## 第1回学校説明会「わくわくみらい教室」を開催しました

6月17日(土)に小学4～6年生を対象に第1回学校説明会「わくわくみらい教室」を開催しました。たくさんのご参加ありがとうございました。

なお、第2回学校説明会は、10月1日(日)に開催します。



↑本校HP



京都府立福知山高等学校附属中学校

京都府福知山市字土師650 Tel. 0773-27-2151

ホームページ <https://www.kyoto-be.ne.jp/fukuchiyamafuzoku-jhs/cms/>

メールアドレス [fukuchiyamafuzoku-jhs@kyoto-be.ne.jp](mailto:fukuchiyamafuzoku-jhs@kyoto-be.ne.jp)

生徒の個性を見つけ、伸ばす6年間